

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN Y CULTURA

Reciba un atento y cordial saludo, a la vez deseándole éxito en las funciones a usted, encomendadas.

DENUNCIO Y EXPONGO LO SIGUIENTE:



Yo, María Paulina Velastegui, madre del niño Joaquín Ismael Flores Velastegui de 6 años el año lectivo 2016-2017 salí elegida de vicepresidenta del grado, la cuota establecida por el Plantel Educativo era de \$ 30,00 quedan de acuerdo los padres a colaborar con \$35,00, al mes de clases resulta que ya no hay dinero y la maestra indica en mi presencia las cosas incompletas que adquirió la tesorera por lo que se solicita UN INFORME ECONÓMICO, ya que he sido 5 años parte de la directiva en los diferentes grados de mi hija mayor que está en 9no. EGB. La maestra toma una actitud muy poco profesional ya que al ser ella quien fracciona a la Directiva se ve obligada a pedir las renunciaciones de las dignidades de presidenta y vicepresidenta al ser rechazada verbalmente esta petición por parte del Sr. Rector, decide disolver la Directiva y ella elige otra, empieza a tomar represalias con mi pequeño hijo, que cruzaba el 2do. DE BÁSICA en la Unidad Educativa Municipal "EUGENIO ESPEJO" – Pusuquí, **ES UN NIÑO QUE TIENE UN DIAGNÓSTICO DE NEFROCTOMÍA IZQUIERDA, ESTENOSIS URETRAL DERECHA CON DILATACIÓN PIELOCALICIAL DERECHA POR LO QUE SE LE REALIZÓ RECONSTRUCCIÓN.**

La maestra **WILMA SANCHEZ**, después de haberle comunicado al inicio del año sobre el diagnóstico de mi pequeño para que tenga presente ciertas sugerencias que los médicos han indicado, ella dijo que "no tenía ningún problema", al preguntarle cómo va el niño dijo textualmente "que era uno de los pocos niños que sabe leer, escribir y que entiende todo", al poco tiempo, hay un cambio radical y negativo de la profesora hacia el niño, no le deja beber agua, no le deja ir al baño pronto, ocasionando que moje sus pantalones, pues su cuerpo no le permite aguantar por largo tiempo, no le manda al recreo por lo tanto no le deja comer su colación. Nos damos cuenta de los malos tratos de la profesora por las continuas revisiones médicas que tiene mi pequeño y su actuar ya no era el mismo ni con sus médicos que lo han visto desde bebe en las diferentes especialidades, (los médicos se dieron cuenta, por eso le transfieren a psicología, para hacerle un seguimiento y ver las causas). Y RESULTA QUE ES VICTIMA DE BULLYING FÍSICO POR PARTE DE UNOS NIÑOS DE 5to DE BÁSICA Y DE MALOS TRATOS PSICOLÓGICOS POR PARTE DE LA PROFESORA DIRIGENTE.

Se le comunicó a la Profesora que a Joaquín le pegan niños de grados superiores y ella no hizo nada, subí de instancia para ver cómo me ayudaban y me dicen en frente de mi hijo "debe ser solo un

juego" y Joaquín triste responde: **"JUGAR ES DIVERTIRSE Y ELLOS ME HACEN LLORAR"** hay cosas que un niño de esta edad no puede inventarse de la nada, su respuesta marco mi corazón y empecé a buscar ayuda subiendo a las autoridades del plantel sin éxito, mi pequeño se ha descompuesto varias veces por todos estos acontecimientos, hasta llegar a decir con llanto y angustia que no quiere ir a la escuela con la que un día soñaba ir por los buenos comentarios de su hermana mayor.

La maestra y Directiva de grado realizaban cumpleaños y programas con comida chatarra, para mí percepción era con la mala intención de que mi niño no participe, llegando al extremo de decirme que le lleve comida diferente y en el momento de comer le lleve a otro lado, **ESTO PARA MI ES DISCRIMINACIÓN**. Esto me parece una crueldad, **(la solidaridad y la calidad humana debe ser una práctica diaria)**, le decían que no es un niño normal porque come comidas raras, mi hijo ya no quería llevar a la escuela nada de su comida. Me pregunto **PARA QUE LES ENSEÑAN A LOS NIÑOS DURANTE TODO UN PARCIAL A DIFERENCIAR LA COMIDA SALUDABLE DE LA COMIDA CHATARRA SI SOLO QUEDA EN CONCEPTOS?**. Las autoridades del plantel permiten y se justifican diciendo que los padres de familia resolvieron hacer esta actividad. Los documentos de autorización no tienen firmas de responsabilidad, porque la maestra es Secretaria de la Directiva de Padres de Familia, también ejerce como Dirigente de grado y es maestra de los niños en la mayoría de materias, es Juez y parte.

Se envió un comunicado a las autoridades de la Institución porque verbalmente no me hacían caso y solo el Señor Inspector General MSc. César Rubio envió un **NORMATIVO LEGAL VIEGENTE A: INSPECTORA DE SEGUNDOS, TRABAJADORA SOCIAL, PSICOLOGO Y A LA MAESTRA**, misma que **NUNCA HIZO CASO** porque dice que tiene el respaldo del Señor Rector (E) PEDRO COLOMA Y Vicerrector (E)VICTOR SINCHE, con este antecedente comuniqué al DISTRITO DE EDUCACIÓN DE COTOCOLLAO No. 3 LA DELICIA, la abogada EULALIA BENITEZ quién atendió a mi madre pues yo me encontraba trabajando y cada vez se me complicaba solicitar permisos, gracias a todo esto perdí mi empleo pero le agradezco porque puso normativas; a lo que dice la maestra que: *"no le preocupa"*. y *habla de influencias*. Estos lobos vestidos de ovejas son los que permiten que los padres de familia maldigan y que culpen sus malas acciones a las autoridades educativas, sin que tenga conocimiento de estas irregularidades que están sucediendo.

Mi hijo fue atendido por la PSICOLOGA CLINICA del IESS, la evaluación es que tiene otros trastornos de ansiedad F41, mi niño tiene miedo de toparse con la maestra en la institución, tiene inseguridad y en algunas ocasiones no quiere ir a la escuela, sino hubiese intervenido de manera rápida y eficaz el señor Inspector General, y los médicos del HCAM mi pequeño estaría atravesando daños ceberos, hoy Joaquín tiene que tomar medicación permanente y los controles ya no son cada 5 o 6 meses ahora son cada 3 o 4 meses máximo, y se tramita el carnet del CONADIS. **Esto se pudo evitar**, la psicóloga del HCAM pide un cambio rápido de la maestra o del niño, no pueden estar en contacto, pero las autoridades del plantel no tenían ningún interés de que esto suceda y este nuevo año escolar lo que hacen es ponerla como coordinadora de los años de básica, es inhumano que a un niño se le ponga cerca de su agresor, deberían ubicarla en alguna oficina administrativa hasta que tengamos resuelto el caso.

Mi hijo moja el colchón orinándose por las noches por el puro estrés de ver a su agresora aun en la institución.

Dejé constancia de que el caso de mi niño no es el único, pero los padres jóvenes e impotentes no hacen nada puesto que desean adquirir un cupo a futuro para sus otros hijos, yo no estoy en las

condiciones de permitir esto, ya que es una vida la que está en riesgo y fácil sería decir negligencia médica, en los colegios tienen la gran fortuna de hacer RECUPERACIONES a los estudiantes cuantas veces sea necesario, *me pregunto si los médicos tienen esta misma oportunidad?*, yo creo que ellos NO pueden estar haciendo recuperaciones **ES LA VIDA O LA MUERTE.**

NO HAY RESPUESTA POR PARTE DE LAS AUTORIDADES DEL PLANTEL HASTA LA FECHA, NUNCA HUBO CAMBIO DE ACTITUD DE LA MAESTRA.

Todos en mi familia estamos afectados por esta razón, me permito dirigirme a usted para poner esta causa en sus manos.

Segura de ser ATENDIDA CON EMERGENCIA, con imparcialidad, justicia y rectitud le reitero mi más profundo agradecimiento de consideración y gratitud.

Atentamente,


María Paulina Velastegui
0603508318

Quito, 8 de noviembre del 2017